
SOLICITAÇÃO  de  informações  ao  Sindicato  dos  Servidores  Públicos  do  Município  de
Jundiaí  –  SindSerJun,  sobre  medidas  para  garantir  a  transparência,  divulgação,
acessibilidade e ampla participação dos servidores nas votações e decisões do Sindicato,
especialmente durante a campanha salarial.

Considerando que, nos últimos anos, especialmente nos últimos dias,

este gabinete recebeu diversas reclamações de servidores públicos municipais a respeito da

falta  de  divulgação,  transparência  e  das  dificuldades  de  participação  nos  momentos  de

decisão do Sindicato dos Servidores Públicos do Município de Jundiaí - SindSerJun;

Considerando  que,  na  última  quarta-feira,  o  SindSerJun  realizou  a

assembleia  para  votação  das  propostas  da  campanha  salarial  deste  ano,  com  pouca

divulgação prévia e às 8h30 da manhã, horário que dificultou a participação da maioria dos

funcionários do município, que nos apontaram ainda que a deliberação contou com menos

de  50  votantes,  número  extremamente  reduzido  diante  do  universo  de  mais  de  8  mil

servidores públicos concursados;

Considerando que grande parte dos participantes eram aposentados,

em detrimento dos funcionários da ativa que estavam em horário de expediente;

Considerando, por fim, que esse cenário levanta sérias preocupações

quanto a representatividade, a transparência e a acessibilidade das decisões tomadas em

nome de toda uma categoria, sendo fundamental que o SindSerJun reavalie os formatos,

horários e canais de participação das assembleias e votações, assegurando o direito de voz

e voto dos servidores públicos;

  Pelo exposto,

REQUEIRO à Presidência, na forma regimental, seja, com o devido

respeito,  encaminhada solicitação ao Sindicato dos Servidores Públicos do Município de

Jundiaí – SindSerJun, para que respondam os seguintes quesitos:

-  Quais  critérios  foram  utilizados  para  a  definição  do  horário  da

votação da campanha salarial deste ano?
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- O Sindicato considera representativa uma assembleia com menos

de 1% de participação dos servidores públicos ativos?

- De que maneira atuarão para rever os horários das assembleias

futuras e permitirão maior participação dos servidores?

- Existem meios para implementar mecanismos híbridos (presencial e

remoto) para ampliar o acesso às votações e deliberações?

-  Quais medidas serão adotadas para garantir a divulgação clara e

antecipada das pautas, datas, horários e meios de participação?

-  Há  registro  de  atas  que  descrevem o  processo  de  elaboração,

apresentação  e  votação  das  propostas  em  algum  canal  oficial  de  forma  acessível  e

transparente?

Sala das Sessões, em 13 de maio de 2025.

DIKA XIQUE XIQUE 
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